

水中からメリークリスマス！ 「サンタダイバー」が登場します 12月1日（金）にメディア関係者向け撮影会を開催

大阪市港区の海遊館では、2023年12月2日（土）から12月25日（月）まで、ジンベエザメなどが暮らす「太平洋」水槽と、カマイルカが暮らす「タスマン海」水槽の2ヶ所で、サンタクロースの衣装を纏った「サンタダイバー」が登場します。

「サンタダイバー」は、1993年に初めて開催した、今年で31年目となる海遊館の冬の恒例イベントです。

お客様に手を振ったり記念撮影に応じるなど、楽しい雰囲気を盛り上げます。

海遊館は、水槽の中にも季節を感じながら、海の世界に興味を持っていただけたらと考えています。



過去に開催したサンタダイバーの様子

【 「サンタダイバー」について 】

- 期 間 2023年12月2日（土）～12月25日（月）
- 場 所 ①「太平洋」水槽 ②「タスマン海」水槽
- 時 間 ①13:15～、15:30～ ②11:00～（それぞれ30分程度）
- 料 金 無料（海遊館入館料を含む）

※生き物の状況などにより、予告なく内容を変更させていただくことがあります。

メディア関係者向け撮影会のお知らせ

12月1日（金）11:00から約30分間、「太平洋」水槽で実施いたします。
希望される方は、11月30日（木）17:00までに下記までご連絡ください。素材提供も承ります。

連絡先 海遊館 広報チーム 06-6576-5529

※健康管理のため、サンタダイバーの方からジンベエザメに近付くことは出来ません。